

=====

「75歳のベンチャースピリット」・・・人生に五計あり
老計・死計を中心とした、生涯現役計画のお話

6回シリーズの 第3回

著者：(株) I & C・Hos Bizセンター
Captain 平本 靖夫

年度末のまとめや、税務申告等でテンテコマイのことと存じます。
そして、4月からの新展開・・・新入社員の教育・採用活動・新しい事業プラン等々で
超多忙のことと推察いたします。
その中で、近未来を見つめてビジョンをアリアリとイメージして、日々精進してまいり
ましょう。
アリアリとイメージできたビジョンは、必ず実現します。必ずや・・・
明日は0311、6周年ですね。
亡くなられた方のご冥福と、一日も早い復興を心より祈念申し上げます。

◆はやぶさ友の会を、開きました

はやぶさ・友の会の第1回を、2017年2月22日(水)東京・王子の「北とびあ」で行い
ました。はやぶさを発信して5年目を迎えて、コメントを一番いただきました「人生
に五計あり」を読者の皆さんと膝を交えてお話をする会を持ちたいとの願いから開催いた
しました。
その内容を、今回 はやぶさ・でのお送りしておりますので、理念経営の存在理念をベースに
ある考働理念をお話させていただきます。
次回は、夏に開きたいと念じています。8月頃を予定していますが、改めてご案内申し上げ
ます。

◆我らは、何ゆえに生まれてきて、そして生存しているのか？ その存在理念は・・・
次の言葉の解説をして、そのことの私見をお話いたします。
広大な大宇宙の真理を語ることは、私の悟りでは不可能です。太平洋の海水の由来のこと
はもちろん、東京湾の海水の由縁や成分のことでさえ、誰も真実を語れないのが現実で
あり、皆もっともらしく話しているだけです。そういう私も本物か否かを見抜く眼力を
体得はしていないのですが、体得する努力は続けたいと思います。

私が申し上げたいことは、スピ系のオピニオンリーダーと自負する人達も、すべて知覚
と自らの経験で確認できる現象から推理しているに過ぎないと云うことです。

どんな人も、方々も自分が肉体で認識していることを語っているだけで、真実かは未確認
情報であり、思い込みであることがほとんどなのであり、その点注意深く受け止めて
ください。

書いている私も同じレベルですので、その点はお含みおきください。

私の人生における考働の選択基準は、ワンネスとGD(根源創造新神)の存在理念になっ
ており、この視点で今後の考働理念を実践していきたいと決意しております。

今世、本物になるための修行を重ね続けて・・・・・・・・

本当の生き方とは・・・・・・・・その私見を語ります。そして皆様に、生きる力をお送りたいと

強い願望が私の中に存在しています。
これを解き放たねば、私の存在理念はありえないですので、お話をさせていただきます。

◆悟ってもっとアセンション・より
本物のスピリチャリストとは
宇宙と大地に根付き
人として社会の中を生きつつ
大宇宙の法則と・・・・・・・・4つのGDのテーゼ(226号参照)
大調和できる人です

*この心境で、日々暮らしておりますので、私がどのように認識しているかを言葉の解説を兼ねて、お話いたします。

① アセンションとは、この世開を浄化して波動を整えるための、次元上昇のことですが数学的な1次元・2次元・3次元・4次元等とは、少し違います。
ここでは、霊格のことで魂の進化を表す次元です。GDは私たちの想定を遥かに超えた高次元におられるのです。

釈尊やイエス様も10次元を超えた世開におられるとのこと。

8度に渡るアセンションが成功しないまま、地球環境は悪化を加速して、地球意識(テラ・ガイア)は限界に達してしまったのが現実なのであり、地球環境はレッドゾーンに閉じ込められ始めています。それは、我らの責任なのです。

そこで、GDは新たな対策をお立てになり、4次元に世開を上げたのです。

それは、2011年の2月とのこと。

- ② その内容は、4次元に進化した本物の人は地球に残りGDとともに進化を続けます。
③ もし、3次元から進化できない人は、他の星にトラバークして、さらに修行を重ねる。
4次元の世開では、波動の調和が得られず息苦しくて活動ができないからです。
④ 転生輪廻の“しくみ”は消滅しました。つまり、地獄はなくなったのです。
信じられないと思いますが、仏教の基本的な“しくみ”が亡くなったのです。
したがって、今まで地獄に行って修行させられていた人は、進化できないで悪を重ねて平和を破壊したり、人の命や幸せを破壊続ける魂は、エネルギーとなって魂は消滅してしまうとのこと。

****どの道に行くかは、自己責任の選択なのです。皆様は？**

◆今は、まだ過渡期ですので混在していますが、やがて4次元以上の人のみになる時が来て、地球人となって平和や貧困が無くなる世開が実現するのです。まだまだ永い時間がかかりますが、私たちは志合わせの4510を、つまりGDの理念を実現するお手伝いをしながら霊格を磨いてまいりましょう。

現在、朝な夕なニュースで流れている、世の中に起きている身内や友人による地獄的な殺人事件や天変地異は、その歪が噴き出ているのが現状なのです。

世界平和や経済問題もそうしたアセンションの影響の中にあるのが実態ですので、時が経って証明される時が来るでしょう。

◆大聖は街に棲み、小聖は山に籠る

本物の人は、GDの理念をしっかりと魂に燦蒸して巷で人々と同じ生活をしつつ、周りの人々に「勇気と希望」を与えられる人なのです。

この文書は、4次元の人が孤独を感じておられるのであれば、エールとしてお送りします。4次元への進化に迷っておられる人には、仲間が沢山いますよと、励ましを送ります。

中小企業経営者は、本物を志向してビジネスも魂も進化してまいりましょう。中小企業の経営者程鍛えられる場はないと確信しておりますので、ともに進化してまいりましょう！

私は、許されるのであれば幾度も地球に生まれて、志合わせの4510を進めたいと念じております。

明日は、0311・大震災の6周年ですがまだまだ、修行は続きますね。。。。。

*次回はライトワーカー（LW）について、お話をさせていただきます。

===== お知らせ =====

■■「中堅・中小企業“かかりつけ医”ネットワーク＝MSDN」対応 HP 開設■■

“かかりつけ医”とはどんなお役立ちなのかを是非知って、ご活用ください。
新設しましたので、ご高覧いただければ幸いです。

<http://xn--fiqztj72ae5m.net/>

中小企業、Net

*スマホでもご覧いただけます***

リンクは、会員オンリーですので、ご連絡ください。

*中堅・中小企業“かかりつけ医”ネットワーク＝MSDN」のねらい

私達は、80%以上の人々が働いている中小企業、小規模企業が「進化・発展・持続」しなければ、世の中は良くなることはないとの信念で、経営者との信頼関係のもとで育成経営支援に取り組んでおります。

◆目的◆

イノベーションの時代・中小企業の「進化・発展・持続」の実現！

◆“かかりつけ医”とは、中小企業・小規模企業の育成経営支援を使命とし経営者を親身になってサポートする専門家（税理士・診断士・社労士等）で、3Winの実現を推進する企業の主治医（ビジネスドクター）です。

*3Win＝経営者・育成経営支援家・地域がお互いに繁栄する＝

